

Bettlach

Turnshow des TVB mit Neuerung

Mit einer Zusatzvorstellung am Freitagabend wollte der Verein erstmals dem grossen Ansturm der letzten Jahre begegnen. Im Vorfeld war man sehr gespannt auf die Auswirkungen dieses Entscheides. Nun – nach vollbrachter Arbeit - kann der Verein auf folgende Resonanz beim Publikum zurückblicken: Freitagabend gut besetzt, Samstagnachmittag fast ausverkauft, Samstagabend ausverkauft. Der enorme Aufwand hat sich also gelohnt.

Dem Überleitungsteam mit Michèle Weber alias «Rosa Schlüpfer» und Patrick Renfer alias «Rainer Zufall» gelang es wiederum mit ihrem trockenen Humor hervorragend die Turnfamilie auf eine Reise zu verschiedenen Destinationen dieser Welt mitzunehmen. Nach aufwendigen Vorbereitungsarbeiten des Deko-Teams unter der Verantwortung von Peter von Burg, Lisa Bruder und Céline Probst und den zahlreichen Helferinnen und Helfern präsentierte sich die Büelenhalle samt Bühnenbild fast wie an einer Ferienmesse, was die Reiseaktivitäten des sich ständig «zoffenden» Ehepaares zusätzlich unterstützte.

Die Darbietungen der verschiedenen Abteilungen waren gespickt mit tollen Outfits, stampfenden Beats, gekonnten Bewegungen und kreativen Ideen. Jung und Alt präsentierte sich dem Publikum und boten ihr Bestes, um dem Publikum eine Zugabe zu entlocken. Am Samstagabend war dies nach der Pause dann auch mehrfach der Fall, was die Verantwortliche für das Programm, Manuela Maritz, sehr wohlwollend zur Kenntnis nahm. André von Arb und sein Team untermalten die verschiedenen Reigen zudem mit gekonnten Lichteffekten, was dem Ganzen zusätzlichen Glanz verlieh. Sehr amüsant war die Video-sequenz, auf der zu sehen war, wie Rainer Zufall seine Zahnschmerzen auf sehr eindrückliche Art und Weise in der Zahnarztpraxis von Benjamin Domdey behandeln liess.

Der grosse Publikumsaufmarsch führte auch dazu, dass die von Isabelle von Burg zusammengestellte Tombola rasch ausverkauft war. Das Wirtschaftsteam unter der Leitung von Simon Ruchti hatte dank dem neuen digitalen Bestellsystem alles im Griff und konnte so die Wünsche des Publikums schnell erledigen. So durfte Christoph Stämpfli, als Hauptverantwortlicher des Unterhaltungsabends, ein rundum positives Fazit ziehen. Nach der Vorstellung lud die beliebte Plauder-Bar zu Gesprächen in ruhiger Atmosphäre ein, und im Bierkönig zu Bettlach sorgte DJ Dänu ganz nach Malle-Art für ausgelassene Partystimmung bis in die frühen Morgenstunden.

Daniel Derendinger